

Manuel López
Luis López

EL PENSAMIENTO
del Señor Madero.
LA REVOLUCIÓN MEXICANA.

Vida ciudadana dedicada a los asuntos particulares en medio de futilidades que hacen el fondo de la vida social.

Falta de interés por los asuntos públicos ante la general resignación de la corriente general de la opinión pública. Encierro en el egoísmo.

Grandiosos principios conquistados por nuestros antepasados y derechos que nos aseguraban mediante leyes como las del 57, garantías para poder trabajar unidos por el progreso y engrandecimiento de México.

Derechos abstractos hablando muy poco a los sentidos que al ser violados no dejan ver la falta que hacen, dado que se vive gozando de lo que puede ofrecer la civilización.

Raras y débiles las voces de los escritores independientes. Impasibilidad mexicana.

Consciencia de la insignificancia política y social. Confianza en que alguien iniciara un movimiento salvador. Al desaparecer Díaz vendría una reacción democrática.

Se perdió la esperanza en el cambio por desaparecer Díaz, cuando se instituyó la Vicepresidencia y en la Convención del Partido Nacionalista, se discutió bien, pero se impuso la candidatura de Ramón Corral.

No habría prohombre, pues todos se habían formado con Díaz bajo la regla de poca política y mucha administración. Sus ministros ignoraban sus intenciones. El movimiento a base de clubes de Camilo Arriaga (ing.) sofocado luego, no conmovió a la Rev. pero de ostró que había posibilidades y preparación para la democracia. Nada se debía esperar de arriba.

La despreocupación por la política se finca en el contento de vivir con el respeto para los bienes materiales

Acontecimientos del 2 de abril en Monterrey. El gobierno del centro estaba dispuesto a sofocar en sangre el movimiento democrático.

Las elecciones para Gobernador en 1905 eran una nueva oportunidad para luchar porque el veneno no nos inutilizara en la salud cívica. Club democrático Benito Juárez-Norrelección para el Gobernador y Presidente Municipales. Plataforma de principios y trabajo según sistema norteamericano. La convención se hizo en México y fue un éxito. El día de las elecciones todas las casillas instaladas por el elemento oficial y custodiadas por fuerza federal y policiaca. Las juntas de scrutino nulificaron los éxitos logrados. Sobraba fuerza para imponer el triunfo local, pero había que luchar con el gobierno del centro y ensangrentar a México. VER TEORÍA DE LAS REVOLUCIONES.

Lo mismo y casi en el mismo tiempo sucedió en Yucatán.

Proyecto para la constitución del un Partido Nacional Democrático, con clubes permanentes. Carácter de la raza capaz de esfuerzo en un momento dado, pero incapaz para luchas prolongadas en el orden de las ideas.

Esperar las elecciones de 1909 con la campaña presidencial próxima. Generalización del problema y lucha.

LA SUCESIÓN PRESIDENCIAL SE DEDICA A DEMOSTRAR LA VIABILIDAD DE LA ORGANIZACIÓN Y ÉXITO DE UN PARTIDO NACIONAL INDEPENDIENTE.

Causas del centralismo: la constantes revoluciones que engendran dictaduras militares. Cuando son franeas solo hacen un paréntesis en el movimiento democrático. -En cambio, cuando la dictadura se establece en el fondo y no en la forma VER TEXTO SUBRAYADO PAG. 19.

Placeres materiales. Único campo de actividad estando vedados los de prácticas democráticas que obligan a discurrir sobre asuntos públicos. Consecuencia: enemamiento de los pueblos, muerte en germen de las aspiraciones nobles, pérdida de la idea, de la responsabilidad para con la patria: así en los momentos cruciales, peligrosos, el pueblo es indiferente, el país no tiene defensores.

Descripción de la situación de México.

Modo de organización. A la muerte de Díaz será el único partido popular auténtico. Dirigirse al hombre mismo del poder. Ejemplo de Díaz contra Juárez y Lerdo.

Causas de que Díaz se afirme al poder: costumbre inveterada de mando, fuerzas que lo retienen. Hábito de dirigir la Nación según su voluntad; presión de los

beneficiarios de concesiones, con ratos lucrativos y puestos públicos donde satisfacen su codicia y su vanidad. Temen el cambio de gobierno y con el perder sus posiciones privilegiadas. "Por mi Patria y por los míos todo". Carta publicada en el Diario del Hogar.

La nación acostumbr da a obedecer sin discusión. a los 80 años Díaz pertenece a la Historia y ello debe cuidar en vez de satisfacer codicias y vanidad s. M. Beule:EL PROCESO DE LOS CESARES."En los atentados contra los pueblos, hay dos culpables: el que se atreve y los que permiten: el que emprende y los que permiten que se emprenda contra las leyes, el que usurpa y el que abdica".

Nombre de archivo: ARTICULO PENDIENTE
Directorio: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Mis documentos
Plantilla: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Datos de programa\Microsoft\Plantillas\Normal.dot
Título:
Asunto:
Autor: El Retiro
Palabras clave:
Comentarios:
Fecha de creación: 28/04/2011 13:57:00
Cambio número: 65
Guardado el: 03/05/2011 9:27:00
Guardado por: El Retiro
Tiempo de edición: 1,659 minutos
Impreso el: 03/05/2011 9:28:00
Última impresión completa
Número de páginas: 2
Número de palabras: 0 (aprox.)
Número de caracteres: 2 (aprox.)